

LOCAL | Política

El PSOE hace públicas las propuestas que ha trasladado al equipo de gobierno para su inclusión en los presupuestos de 2025

Presentada una moción sobre la mejora de la accesibilidad en los comercios de Priego.

Rafael Cobo Calmestra

Martes 1 de octubre de 2024 - 13:44



El grupo municipal del PSOE ha hecho públicas las propuestas que ha trasladado al equipo de gobierno del Consistorio prieguense para que sean incluidas en el presupuesto del próximo ejercicio 2025, presentando igualmente la moción sobre la mejora de la accesibilidad en los comercios de Priego.

En una comparecencia ante los medios en la que han tomado parte el portavoz del grupo municipal socialista, Toni Musachs y los ediles Encarnación Pérez y Francisco de Asís Núñez, se ha indicado que el pasado 26 de

agosto, mediante un mensaje de WhatsApp, “se conminó al grupo municipal para que, antes del día 12 de septiembre, presentáramos aportaciones para el presupuesto municipal de 2025”, que como así afirmaba Musachs, “se presentaron el 11 de septiembre, lo que no significa que podamos aportar más porque estamos siempre a la espera de cualquier ciudadano que quiera aportar cualquier idea para añadir a los presupuestos”, añadía el edil.

Según Musachs, “se han tenido en cuenta los problemas que consideramos más acuciantes para el ayuntamiento”, destacando en este sentido la falta de personal, puntualizando que, “a pesar de esas carencias, el trabajo sigue siendo el mismo, y el personal que queda en el ayuntamiento sigue trabajando honestamente y con el mismo cariño hacia los ciudadanos que hasta ahora”.

Igualmente, el portavoz socialista indicaba que están a la espera de conocer ella propuesta que el PP hará a estos presupuestos, adelantando algunas de las aportaciones que el PSOE ha planteado al presupuesto, entre ellas las relacionadas con el desarrollo económico, entre las que se ha solicitado una subvención para fomentar la compra de solares propiedad del ayuntamiento para la implantación de nuevas empresas en el polígono de La Vega; la implantación de un centro de capacitación digital; y el incremento de las partidas destinadas a programas de ayudas al emprendimiento hasta llegar a los 250.000 euros, frente a los 120.000 que figuraban en el presupuesto de 2024.

En materia de urbanismo e infraestructuras, el portavoz socialista hacía alusión a la creación de un parque y fuentes accesibles para mascotas, la construcción de una nave municipal propia para depósito de vehículos,

la realización de un estudio para adquisición de suelo industrial, así como un estudio e inventario de las viviendas y locales para alquilar y subarrendar.

Por otra parte, el PSOE ha planteado partidas para ayudas a la accesibilidad de los comercios, la remodelación y adaptación de las paradas de bus urbano mejorando la accesibilidad para personas con movilidad reducida; la renovación canalización de agua de las aldeas de Zagrilla, Esparragal, El Cañuelo, Castil de Campos, Zamoranos y Camponubes; el cambio de canalizaciones, el arreglo y limpieza de cunetas, la mejora del escenario y la instalación eléctrica en la zona de la ermita, en Las Paredejas; la reparación y limpieza de fuentes públicas de El Cañuelo, en especial la fuente de la Salud; y la ampliación y renovación total del parque infantil de Zamoranos.

Continuando con las propuestas que el PSOE ha planteado al presupuesto municipal de 2025, Francisco de Asís Núñez hacía alusión al cambio del patio de butacas del Teatro Victoria, la mejora de instalaciones y aportación de libros a la biblioteca de Zamoranos, el reacondicionamiento del polideportivo de Zamoranos; la dotación de una infraestructura deportiva en El Cañuelo; la rehabilitación de la cubierta del pabellón Rafa López; la construcción de la piscina cubierta; la unificación del mobiliario urbano; la adquisición de la vivienda y edificaciones del Castillo; la nueva oficina de turismo; la promoción turística de las aldeas; la instalación de cajeros ciudadanos; el aumento de la partida para bienestar animal; y el aumento personal en Servicios Sociales.

Relacionadas con la Policía Local, el PSOE plantea la compra mediante leasing de un vehículo; la instalación punto de carga para vehículos eléctricos en el aparcamiento de la jefatura; el arreglo y renovación del equipo y transmisiones; el cierre del perímetro de la jefatura; el aumento en partidas de educación vial y señalación vial; la dotación de un programa de gestión; y la elaboración de un nuevo reglamento interno, una nueva ordenanza de tráfico y una nueva ordenanza de terrazas y veladores.

Finalmente, Encarnación Pérez, era la encargada de presentar la moción del grupo socialista relacionada con la mejora de la accesibilidad en los establecimientos comerciales de nuestra localidad, ya que según Pérez, “lamentablemente, muchos carecen de las medidas para facilitar la accesibilidad a las personas con movilidad reducida, que se encuentran con la dificultad de acceder con seguridad o la imposibilidad de acceder a ellos, por la existencia de un escalón, rampas con un resalto al inicio o con la inclinación adecuada, o puertas que no son abatibles para dentro y fuera o que se abran con el movimiento”.

Para ello, el grupo municipal socialista ha presentado una moción de accesibilidad física y eliminación de barreras, “con la que intentamos facilitar que todos los comercios de Priego y aldeas se adapten a la normativa de accesibilidad, facilitando con ello que se creen en nuestra localidad espacios inclusivos y accesibles, abriendo la puerta a una mayor participación e igualdad de oportunidades a todas las personas”, afirmaba la edil.